

02.02.2021

Windows 7 arrive en fin de course

Voici plus d'un an que Microsoft a mis fin au support de Windows 7. Le système d'exploitation ne bénéficie donc plus de mises à jour. Pour une voiture, cela revient à arrêter toute opération de maintenance par un mécanicien.

Si l'on devait soumettre les ordinateurs personnels à un contrôle technique, les systèmes équipés de Windows 7 seraient jugés « inaptes à la navigation sur Internet » et ce, à juste titre, dans la mesure où plus aucune mise à jour de sécurité n'est publiée pour ce système d'exploitation depuis plus d'un an. Aucun patch ne vient donc plus corriger les failles de sécurité découvertes depuis lors. Or au cours de l'année qui vient de s'écouler, plusieurs vulnérabilités de ce type ont été découvertes et peuvent donc être exploitées sur les ordinateurs sous Windows 7.

Si votre ordinateur fait partie des 10% à être dotés d'un système d'exploitation obsolète, sachez que le temps est venu d'en changer. Mais, changer de système d'exploitation ne veut pas dire nécessairement changer d'ordinateur. Il est en effet possible la plupart du temps d'installer un système d'exploitation plus récent sur des ordinateurs ayant déjà plusieurs années d'utilisation. Pour cela, il est recommandé de s'adresser à un magasin spécialisé.